

BigDataCorp fortalece su cartera de identidad digital con las soluciones de identidad móvil de Telesign



CASO DE ESTUDIO (SOCIO)



“Después de haber tratado con otros proveedores externos complejos en el pasado, la integración de los productos de Telesign en nuestros flujos de trabajo existentes fue un proceso sin problemas”.

Felipe Chaves
Director de Asociaciones de BigDataCorp

Industria

Tecnología de datos, servicios de información, tecnología de la información

Productos

Phone ID de Telesign: Contact, Subscriber Status, SIM Swap, Porting Status y Porting History

Acerca de BigDataCorp

BigDataCorp es una de las principales empresas de tecnología de datos en América Latina. Fundada en 2013, BigDataCorp ayuda a las empresas a capturar y estructurar productos de datos de identidad digital pioneros en Brasil.

El desafío

Administrar conjuntos de datos diversos y de rápido crecimiento es una tarea compleja. Y ahí es donde BigDataCorp se ha destacado. Sin embargo, un componente ignorado y desafiante del éxito de BigDataCorp es establecer asociaciones de datos con empresas que mantienen rigurosas normas de privacidad y cumplimiento de datos.

Los números de teléfono se han convertido en identificadores digitales únicos, pero su ubicuidad global ha abierto la puerta a vectores de ataque fraudulentos. Las empresas y los consumidores se han convertido en víctimas de SIM swap, fraudes por portabilidad, suplantación de identidad y otros tipos de fraude. Para prestar un mejor servicio a sus clientes, BigDataCorp necesitaba una manera confiable de verificar la propiedad del número de teléfono mientras evaluaba sus posibles riesgos.

Para BigDataCorp, la calidad de los datos es primordial. Al momento de evaluar posibles soluciones, era fundamental buscar el proveedor de identidad móvil con la mejor velocidad, precisión y cobertura de su clase.

Para BigDataCorp era prioritario acelerar la estrategia de comercialización y necesitaba un proveedor con una oferta integral, documentación completa y asistencia consultiva.

Telesign cumplió



Cobertura integral



Integración fluida



Mejor detección de riesgo de fraude



Mejorar la experiencia de usuario

La solución

Después de evaluar el panorama de identidad móvil en Brasil, BigDataCorp se asoció con Telesign para mejorar aún más su oferta de identidad digital. Gracias a los atributos de datos de Phone ID de Telesign, como Contact, Subscriber Status, SIM Swap, Porting Status y Porting History, BigDataCorp pudo mejorar significativamente la precisión de sus datos.

Los productos de Phone ID de Telesign ofrecen una cobertura completa en todo Brasil, y los atributos de identidad móvil demostraron ser eficaces para detectar el riesgo de fraude al tiempo que ofrecen una experiencia de usuario mejorada. Con Telesign, BigDataCorp y sus clientes se posicionaron mejor para evaluar la fortaleza, el valor y el riesgo usando los atributos de sus números de teléfono.

Resultados

Al asociarse con Telesign, BigDataCorp pudo mejorar sus fuentes de datos y validar con precisión a los usuarios con sus números de teléfono asociados. Las soluciones de Telesign se integraron a la perfección en los flujos de trabajo de código bajo de BigDataCorp, lo que es un testimonio de la facilidad de implementación de las API de Telesign y de su meticulosa documentación técnica.

Con las soluciones de identidad de Telesign, BigDataCorp ha reducido los registros de cuentas falsas, ha validado los números de teléfono y ha verificado los atributos de identidad de los nuevos usuarios. La calidad de la solución de Telesign ha ayudado a BigDataCorp a fortalecer su oferta de productos, atraer nuevos socios y hacer crecer su negocio.

En los últimos dos años, Telesign ha ayudado a BigDataCorp a reunir a socios y empresas con la ayuda de esta exitosa asociación

“Telesign es uno de nuestros principales socios. Con una sola integración, podemos utilizar sus sólidos atributos de identidad móvil. Trabajar con Telesign realmente ha acelerado nuestra capacidad de escalar”.

Felipe Chaves
Director de Asociaciones de BigDataCorp.

